

# 新・東中とんぼ通信

発行 横浜市立若葉台東中学校 編集責任 鈴木 徹  
表紙イラスト こみね さおり



第 1 7 号



花かんむりを作しましょう!

金 木工室の裏側にシロツメクサが咲いています。幸福の四つ葉を見つけた人もいるようです。四つ葉どころか五つ葉を見つけたという人もいたそうです。今回の通信では、このシロツメクサを使った花<sup>かんむり</sup>冠の作り方を教えていただきます。説明図は、教育実習で東中に来られた長島 彩音 先生に描いていただきました。おもしろそうだなあと思った人は、ぜひ、一度作ってみてくだ

さい。草花を使った遊びはこの他にもたくさんあります。機会があれば、また、皆さんに紹介しようと思います。



## 美味しかったです

今回は、「わかば7組・飯田級」が行った「東中ブランド」の学習を紹介します。7組は今回の学習でヨモギ団子作りを行いました。



お味は上々だったようです。7組の皆さんは、「わかばタイム」でヨモギ摘みに出かけました。さて、ヨモギと他の草をすぐに見分けられたでしょうか。目的を持って探すと意外に見分けられるものです。

7組の皆さん

も、きっとそうだったでしょう。ヨモギ摘みから団子作りまで、一連の作業を経験した後の試食は、売り物の製品を購入して食べるのとは一味違ったことでしょう。野草を利用するためには十分な知識と経験、そして、下処理や料理に手間をかけることも必要です。人類の歴史は、このような生活経験の積み上げで成り立っていると思います。辞書や事典、図鑑などが存在しなかった時代。自然を相手に生活する人々にとって、自然に関する知識や経験が豊富な長老の存在は、現在、私たちが考える以上に重要だったのでしょう。

### わかばクラスの皆さんへ

これからも、各クラスで楽しそうな学習が展開されていくことでしょう。そんな学習の様子をぜひお知らせ下さい。誌上にてご紹介したいと思います。

## 記事の募集中です

本通信では、随時、記事の募集をしています。紙面充実のために、

ぜひ、記事やカットなどをお寄せください。よろしくお願ひいたします。